

Niedersachsen

Bovenden ist eWA-Vorreiter

[17.09.2024] In Niedersachsen ist der Flecken Bovenden Vorreiter bei der Einführung des EfA-Onlinediensts Elektronische Wohnsitzanmeldung (eWA). 35 Kommunen befinden sich in dem Bundesland bereits im Roll-out.

Mit dem Flecken Bovenden wurde die erste niedersächsische Kommune an den EfA-Onlinedienst Elektronische Wohnsitzanmeldung angeschlossen. Das teilt der IT-Dienstleister GovConnect mit. Ab sofort erfolgen An- und Ummeldungen komplett digital. Der EfA-Dienst wurde in Hamburg konzipiert und entwickelt ([wir berichteten](#)) und kann von allen Meldebehörden in Niedersachsen genutzt werden. Flecken Bovenden ist in Niedersachsen Vorreiter, insgesamt befinden sich aber bereits 35 niedersächsische Kommunen im Roll-out, so GovConnect. Die Verwaltungen profitierten von einer vereinfachten und effizienten Vorgangsbearbeitung. Alle relevanten Daten aus dem Onlinedienst werden automatisch in das Fachverfahren übertragen, wo die Vorgänge weiterbearbeitet werden. Die Anbindungs- und Betriebskosten für den Dienst werden laut der Pressemeldung im Jahr 2024 vom Land Niedersachsen finanziert. Für die Folgejahre sei die Übernahme der Betriebskosten geplant. Die Umsetzung erfolgt im Rahmen des Projekts P3.5 des Programms Digitale Verwaltung Niedersachsen (DVN) unter Beteiligung von GovConnect.

(ba)

<https://www.wohnsitzanmeldung.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Bovenden, Bürgerservice, eWA, OZG